



POR LUCHA VS. NARCO

Se duplica muerte de militares en 2023

El número de militares muertos en la lucha contra el narcotráfico se incrementó exponencialmente. En 2022 fallecieron 29 elementos y en lo que va de 2023 suman ya 65; un alza de 124%.

Un informe de la Secretaría de la Defensa Nacional revela que 60% de esos militares falleció en enfrentamientos directos con el crimen organizado.

Apenas el domingo, tres militares murieron y tres más resultaron heridos al ser emboscados por presuntos integrantes del *Cártel Jalisco*, en Teocaltiche, Jalisco.

El resto de los militares falleció en accidentes terrestres o aéreos, relacionados con las actividades de la delincuencia.

Según los datos, en lo que va de la presente administración han fallecido 148 soldados en la lucha contra el narcotráfico.

De los casos registrados en 2023, 39 perdieron la vida en enfrentamientos armados con criminales.—*David Saúl Vela*